

日之影小学校 地域ネットワーク会 広報誌

やまびこ

6月29日(日)は町教育の日！学校へおいでください。

来る6月29日(日)は年に一度の町教育の日です。

「町教育の日」とは、保護者はもちろんのこと、地域の方々にも授業を公開し、学校の教育活動に対するご理解を得るとともにご意見などをうかがう取組です。

午前中4時間と、午後から1時間の計5時間の授業を公開します。PTAの学級懇談会も組み込んでいますので自習をしている学級もありますのでご了解ください。本年度は、どの学級でも「道徳の時間」の授業を実施します。子どもたちが張り切って学習しているところをご覧ください。

ぜひ、授業を見に来られませんか。地域の方々の参観を大歓迎いたします。どうぞ、ご近所お誘い合わせの上、多数のご来校をお願いいたします。

学校がきれいになりました！



梅雨の時季になりますと、草木の生長も早くなります。運動場の芝や草もあっという間に茂ってしまいます。

そこで、PTAの方々に奉仕作業をしていただきました。木の剪定や石垣の除草、砂場の整地や校名看板の移動などをしていただきました。大変な作業でしたが、協力して学校環境を整えていただきました。

地域ネットワーク会の総会を開催！

5月22日(水)に、日之影小地域ネットワーク会の総会を行いました。

本年度は「時と場に応じたあいさつや言葉遣い」を中心に子どもたちの態度や行動を見守っていこうということになりました。地域におかれましては、子どもたちを温かいまなざしで見守ってくださいますようお願い申し上げます。



花いっぱい活動

6月12日(木) 4月から育てて来た花の苗を、役場や学校の周りの地区の皆さんに配付する活動を行いました。花はサルビアやひまわりなどで、水やりなどのお世話をしてきました。

当日は、町商工会婦人部の皆さんの協力を得て配付しました。その様子をケーブルメディアワイワイ(米良亘平さん)に取材され、緊張気味でした。



花いっぱい活動の感想を聞かれました。うまく答えられたかな。



地区の皆さんに手渡しで花をプレゼントしました。



お世話になった商工会の婦人部の皆様。



重たい苗をリヤカーで運ぶ1・2年生!

5年生の集団宿泊学習!



大人地区の歌舞伎の館の1枚日之影小6名の艶やかな姿!



自然豊かな風景です!



町内4校の5年生全員です。みんなと仲良くなれた2日間

5月29日(木)~30日(金)にかけて、5年生は1泊2日の予定で町内の5年生とともに宿泊学習に参加しました。町内の史跡巡りや丹助岳登山など内容も盛りだくさんで、多くの友だちと交流をすることができました。

普段と違う学習の雰囲気には最初は戸惑いを見せる子どももいましたが、しだいに慣れていきました。経験は大切です。これらの体験が、今後の学習に活かされるよう見守っていきたいと思います。